



Comfort Inn Montréal Aéroport (Pointe-Claire)

700, boul. St-Jean, Pointe Claire, Québec H9R 3K2

Telephone. : 514-697-6210 Fax : 514-697-6934

www.choicehotels.ca/cn334



Tournoi de Futsal– du 21 au 23 février 2020 Futsal Tournament from 21 to 23 February 2020

COMPLÈTEMENT RENOVÉ - \$135.00 plus taxes (occupation simple à quadruple)

Récemment rénové, Le **Comfort Inn Montréal Aéroport (Pointe-Claire)**, hôtel **100% non-fumeur** se vante de rendre le voyage aussi agréable que possible pour sa clientèle. À 15 minutes de l'Aéroport International de Montréal, nous offrons des chambres rénové et tranquilles tout en demeurant abordables. Informez-vous au sujet de notre système de points pour les voyageurs fréquents par l'entremise **Choice Privilège** ou si vous le préférez **Aéroplan** pour pouvoir échanger vos points contre des certificats cadeau, des nuits gratuites, des miles aériens et plus encore! Notre hôtel offre les services suivants :

- Petit Déjeuner Chaud gratuit
- Café et thé gratuit (24 heures)
- Service de navette gratuit entre l'hôtel et l'aéroport
- Internet haute vitesse sans fil
- Stationnement gratuit durant le séjour
- Réfrigérateur et micro-ondes
- Chaises ergonomiques et air climatisé
- Restaurants, Centre d'Achat Fairview, Cinémas, Bars
- Situé dans le cœur du secteur des Affaires de l'Ouest de l'Île de Montréal

COMPLETELY RENOVATED - \$135.00 plus taxes (single to quad occupancy)

Recently renovated, the **Comfort Inn Montréal Airport (Pointe-Claire)** is now a **100% non-smoking property** and makes travel comfortable for all of our guests. Just a 10-minute drive from the Montreal International Airport in Dorval, we offer clean and quiet accommodations while remaining affordable to all travelers. Comfort Inn has as much to offer, whether you are traveling on business or pleasure. Ask us about our Choice Privileges frequent traveler point system. Join **Choice Privileges** and you could exchange your points for gift certificates, free night stays, **Aeroplan** points and much more. Our hotel offers the following services and amenities:

- Complimentary Hot Breakfast
- Complimentary airport transportation
- Complimentary wireless high-speed internet, local calls and newspapers
- Complimentary parking (tour buses welcome)
- Refrigerator and microwave
- Restaurants, Fairview Shopping Center & entertainment facilities
- In the heart of the West-Island business district